

Tafelladen in Brackenheim nun offiziell eröffnet

Dicht gedrängt standen die Gäste zwischen den Regalen, als am 13. Januar der neue Tafelladen in Brackenheim offiziell eröffnet wurde. Michael Marek als Geschäftsführer der Diakonischen Bezirksstelle in Brackenheim schilderte die Herausforderungen, die mit dem Aufbau einer solchen Einrichtung verbunden waren – und die an ein Wunder grenzende breite Unterstützung dieses Projekts, die dann die Umsetzung ermöglichte. Nach Grußworten von Bürgermeister Thomas Czaszar, dem Geschäftsführer des Kreisdiakonieverbands Karl-Friedrich Bretz und Rainer Scheufele als Vertreter des Diakonischen Werks Württemberg überreichte Michael Marek den symbolischen Schlüssel an Vertreterinnen der Ehrenamtlichen. Denn nur durch sie sind die Öffnungszeiten dieses neuen Angebots in Brackenheim möglich.

Die Auslagen im neuen Tafelladen machten sichtbar: In diesem Raum werden nicht nur die Unterstützungsbedürftigen Kundinnen und Kunden wertgeschätzt, sondern auch die Lebensmittel, die ansprechend präsentiert und so auch angemessen verwertet werden.

Der Kirchenbezirk freut sich mit allen Beteiligten, dass die Bezirksdiakonie dieses Angebot nun verwirklichen konnte.



